
 
 

A SEPARAÇÃO 

 

Nos dias de hoje, o que mais acontece são casais separando, quebrando o elo 

matrimonial. 

 

São muitos os motivos; mas, acredito que o principal seja outra pessoa. A 

frase que o padre diz na cerimônia de um casamento “Até que a morte os separe”, não é 

cumprido. 

 

Comemorar bodas de prata, bodas de outro, raramente acontece. 

 

Mas, numa separação, quem sai prejudicado são os filhos, que sentem a falta 

da união, da alegria, do amor em casa. E, depois, quando um dos dois casa novamente, 

os filhos têm que aceitar o substituto dentro de casa e isso, muitas vezes, cria espírito de 

revolta. 

 

Antigamente, a pessoa que traía, tanto o homem como a mulher, era punido. 

Hoje, nada acontece; é simplesmente assinar um papel e pronto, já estão separados. 

 

Muitas vezes, quando há separação, se vingam e chegam à morte. Há 

também separação porque o amor entre o casal acabou. 

 

Para evitar esse alto número de separações, o casamento deveria acontecer 

com mais responsabilidade, com mais consciência e acima de tudo, com muito amor. 
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